



## Deja Gómez dudas en comparecencia

MARTHA MARTÍNEZ  
Y CLAUDIA SALAZAR

La Secretaria de Educación Pública, **Delfina Gómez**, dejó más dudas que respuestas a los diputados que ayer se reunieron con ella para abordar la desaparición del programa Escuelas de Tiempo Completo.

Legisladores presentes en el encuentro, realizado a puerta cerrada, indicaron que la funcionaria no contestó por qué desapareció el programa y a dónde se canalizará el presupuesto aprobado para éste en el presente ejercicio fiscal.

Tampoco respondió, dijeron, si el proyecto educativo de las Escuelas de Tiempo Completo se trasladará a La Escuela es Nuestra, programa para el cual solicitó una ampliación presupuestal del 130 por ciento.

La perredista Olga Luz Espinosa indicó que la titular de la **SEP** reiteró que el programa operará a través de La Escuela es Nuestra, al cual se incorporarán dos funciones: el horario extendido y la alimentación para los alumnos.

No obstante, criticó que la funcionaria no detallara si el horario extendido incluirá un proyecto pedagógico.

“Nos comentó que horario extendido y alimentación se incorporan a La Escuela es Nuestra, lo que no nos dijo es si el horario extendido tiene un proceso educativo, o sólo va a ser una guardería”, dijo.

El coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, cuestionó a Gómez sobre el destino del presupuesto etiquetado este año al extinto programa.

En respuesta, la Secretaria refirió que hay 13 mil

millones de pesos, sin especificar a que acciones serán destinados.

La funcionaria incluso entregó a los diputados una presentación en la que solicitó una ampliación del 130 por ciento para La Escuela es Nuestra en 2023.

De acuerdo con ésta, la **SEP** prevé que los recursos aumenten de 13 mil 964 millones en 2022 a 32 mil millones el próximo ejercicio fiscal.

El proyecto es que las escuelas beneficiadas aumenten de 45 mil a 113 mil y los beneficiarios pasen de 4.5 a 8.9 millones.

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, defendió la desaparición del programa, al afirmar que el objetivo es integrar todos los programas en uno solo.

Gómez entró por la puerta trasera de la Cámara de Diputados para evitar a mujeres que dijeron ser afectadas por la desaparición del programa.

Las mujeres, invitadas por la diputada del PRI, Cynthia López, portaban carteles en los que se leían frases como “Queremos escuelas de tiempo completo” y “No perjudiquen a las madres solteras”.



■ Rubén Moreira, presidente de la Jucopo, y **Delfina Gómez**, titular de la **SEP**, ayer durante una reunión en la Cámara baja.